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Herr Walter macht deutlich, dass die im Antrag formulierten Aufträge nicht ausreichend darge-
stellt werden. Die Stadt Potsdam sollte ökologisch nachhaltige Energieprojekte anstreben. 
 
Herr Dörschel schließt sich dem an. 
 
Herr Mühlberg macht deutlich, dass in der Mitteilungsvorlage bei weitem nicht alles dargestellt 
wurde, was in der Stadt bereits diesbezüglich erfolgt und verweist hier z.B. auf das Bornstedter 
Feld. 
Er macht darauf aufmerksam, dass mit den Schulen vereinbart wurde, dass die Mittel, die durch 
Energieeinsparungen frei werden, für die Schulen anderweitig eingesetzt werden können. 
 
Herr Walter weist darauf hin, dass die Betriebskosten in den Wohnungen bereits erheblich ge-
stiegen sind, was durch die Erhöhung der Rohölpreise noch verstärkt wird. 
 
Herr Jäkel unterstützt die Ausführungen von Herrn Mühlberg. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 


